
認可地縁団体 高尾台町会 令和 6年度 第１回役員会議事録 

 

日   時 ： 令和 6年 11 月 24 日（日）13：30～14：30 

場   所 ： 高尾台町会会館１階ホール 

役 員 数 ： 51 名 

出席者数  ： 43 名（本人出席 19 名、委任状提出 24 名） 

成立定足数 ： 17 名（1/3） 

 

 

 

議事の経過及びその内容 

 

 

Ⅰ．開会 

高尾台町会の役員数は５１名、本日出席者は１９名、委任状提出者が２４名、合計４３

名で役員会の定足数である１/３（１７名）を上回っており、会則第１５条に基づき役員

会が正式に成立したとの報告の後、司会 総務 南部 聡が開会を宣言した。 

 

Ⅱ．町会長挨拶 

町会長 北 幸栽が挨拶を行った。 

(要旨)本日は日曜日の貴重な時間に、また、お忙しい中お集まりいただきありがとう 

ございます。日頃より町会活動にご協力いただきましてありがとうございます。 

本日は令和６年度第１回目の役員会になります。限られた時間ではありますが、審議 

案件が１件ございますので、建設的な意見交換が出来るようお願い申し上げ、私の挨拶に

代えさせていただきます。 

 

Ⅲ．議長及び議事録署名人の選出 

司会 総務 南部 聡より、会則 16 条に従い、議長には北 幸栽 町会長を、また、

会則 17 条に従い議事録署名人の選出について諮ったところ、執行部一任ということで、

３丁目・上原 正三 氏及び２丁目・前田 千里 氏が推薦され承認された。 

 

Ⅳ．議案 

議 長：それでは議事次第に従い進めます。円滑な議事進行にご協力をお願いします。  



１．審議案件 … 相談役 越野 

議案 町会スポーツユニフォームの購入について（案）  

ア．目的、利用用途、概算額 

・当町会より参加する（伏見台校下等）スポーツ行事の際に着用し、チームワー 

      クの向上及び競技者、観覧者等へのアピールを目的とする。 

・利用用途は、①ソフトボール大会、②ソフトバレー大会、③グランドゴルフ 

大会、④その他町会より参加のスポーツ行事等、を予定している。 

     ・概算額は、３千円／枚（各サイズ平均）×６０枚＝約１８０千円とする。 

イ．審議内容 

     来年度に向けて予算措置を行い、年度早期に購入したい。 

   ウ．その他 

     本ユニフォームは町会の「備品」とし、行事の都度、当該メンバーに貸与する。 

また、行事終了後は回収して保管（体育、婦人部）する。 

 

結 論：特段の意義はなく、拍手をもって提案どおり了承された。 

 

２．令和６年度事業及び予算執行状況（中間報告）について   

（１）令和６年度主要事業執行状況の報告 … 総務 南部 

   「上期」に関して、６月のホタル生育調査が悪天候で中止になった以外は予定通り 

  執行されたこと、また、「下期」に関して、主要事業として 2月 1日に新年会を金沢 

国際ホテルにて例年通り開催を予定していること、を報告した。 

（２）予算執行状況（９月末現在）の報告 … 総会計 上田 

   一般会計及び特別会計の中間決算について資料を基に執行状況を報告した。また、 

  今後の支出を想定し、概算ではあるが年度末の次年度（想定）繰越金について報告 

した。 

 

３．報告事項 … 総務 南部、相談役 越野 

（１）令和６年度 防災懇談会の実施結果について 

各丁目ごとに防災懇談会（安否確認訓練及び防災勉強会）を開催した。 

   ・安否確認訓練のタペストリー掲示率（全体）：３１％ 

   ・防災勉強会参加者数（全体）：６８名 

防災勉強会では当町会の防災士の有志の方（３名）に講師を務めていただいた。 

・１丁目「身につけよう防災の心得」 

・２丁目「災害時のトイレ問題を考えよう」 

・３丁目「能登半島～過去最大の内陸地震～」 

（２）折りたたみ式ゴミステーション（パコダイナ）の追加配備について 

   町内ゴミステーション（新設、増設を含めて３ヶ所）に折りたたみ式ゴミステー 

ション（パコダイナ）の追加配備を行った。 

 ・累計費用 約２，８００千円（内、町会負担 約１，０００千円） 



（３）新規購入除雪機の納入について 

１１月１６日に納入され、本日午前の除雪機講習会にて操作方法等を説明した。 

（４）ブレード型除雪機（ユキオス）の除却について 

５月末にホンダテクニカル金沢店にて引き取りしていただいた。 

・引き取り価格：３０千円／台×２台＝６０千円 

 …特別会計（除雪積立金）の収入に計上 

（５）１Ｆ集会室のエアコン更改（取り替え）について 

２台の内１台を経年劣化による故障のため更改（取り替え）した。 

・更改（取り替え）代金：６００千円 

 …特別会計（会館修繕工事費積立金）の支出に計上 

（６）防災用資機材等の追加配備について 

非常食（フリーズドライ等）、石油ストーブ等を追加配備した。 

 

４．その他（周知等） 

（１）監査役の交代及び相談役の退任について 

   ・監査役の交代…転出のため 

    中西亜希氏（３丁目１－２班）⇒早瀬康生氏（３丁目１－２班） 

   ・相談役の退任…逝去のため 

    荒木善彦氏（２丁目８班） 

（２）令和６年度新年会の開催について 

   ・令和７年２月１日（土）１９時から金沢国際ホテルを予定。 

（３）町会除雪機の利用促進について 

   ・町会除雪機（ハイブリット型 ４台）の積極的利用のお知らせ。 

（４）令和７年度の各部会長職（部長等）の選任について 

   ・１２月末までに選任し、部長ＬＩＮＥ等による報告のお知らせ。 

（５）その他（能登豪雨義援金協力） 

・金沢市町会連合会より義援金の協力要請有り。 

・７０千円（概ね７００世帯×１００円相当）を町会費（一般会計） 

 より拠出する。 

（６）事前要望等 

・（スポーツユニフォームの件で）特定の者だけが使用することが多い物に予算を 

使う必要があるのか？ 

（回答）議案の「ウ．その他」を参照してください。 

    なお、本件は「提灯行列の際の法被」や「盆踊り大会の際の浴衣」と 

    同じ位置づけと考えています。 

・高樹会会員の増員に伴い、予算（助成金）を増額してほしい。 

（回答）来年度の「予算申請」時に申請していただきたい。 

 

Ⅴ．閉会 

町会長 北 幸栽が閉会の挨拶を行なった。 

 （要旨）建設的かつ有意義なご意見を頂戴し、ありがとうございました。 

今後とも引き続き当町会の運営にご理解、ご協力をお願いします。 

                                      以上 

 


